



L'EDD pour une ouverture au monde

École élémentaire publique Champ Fleuri, Saint-Denis (974)

Éducation au développement durable - Numérique - Langues vivantes



PRÉSENTATION DU PROJET

L'école élémentaire publique Champ Fleuri de Saint-Denis s'est déjà fortement engagée dans le dispositif EMILE depuis la rentrée 2022. Aussi, par la création d'un potager qui s'est vu décerner un prix à l'occasion de la Coupe de France du meilleur potager, les équipes éducatives ont déjà initié des actions en faveur de l'éducation au développement durable. De nouvelles concertations avec l'ensemble des parties impliquées démontrent la volonté de l'équipe enseignante de continuer à faire de l'EDD le fil rouge de ce projet. Grâce au CNR éducation – Notre école, faisons-la ensemble, l'on cherche ici à concilier numérique, apprentissage des langues et sensibilisation à la protection de la planète.



Un pont entre l'océan Indien et l'Europe

Les professeurs souhaitent mettre en place une correspondance avec des écoles à l'international afin de partager les spécificités environnementales et culturelles de l'île. Des mobilités pour les enseignants et les élèves seront organisées afin de rendre réelles les rencontres jusque-là virtuelles. Les enfants pourront découvrir d'autres pays grâce aux liens tissés avec des élèves anglophones.

Il existe une volonté forte et collective de faire de l'école élémentaire Champ Fleuri une école des langues et du numérique qui permettra d'ouvrir au monde les enfants de notre réseau REP+, contribuant ainsi à promouvoir l'égalité des chances.

Le projet ambitionne de participer à la création d'un pont virtuel entre l'Afrique, l'océan Indien et l'Europe en portant des valeurs environnementales fortes et en développant l'apprentissage des langues.



PARTENAIRES ASSOCIÉS AU PROJET

Caisse des écoles



FINANCEMENT ACCORDÉ AU PROJET

Montant total alloué par l'Éducation nationale dans le cadre du FIP : 5 000 €

Montant alloué par les collectivités territoriales : 500 €